
Carpi, 26/10/2010 

 
 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

 
 

 
INTERROGAZIONE SUI TRAGITTI DEI BUS ARIANNA 

 

 

SI CHIEDE sia possibile rivedere i tragitti dei BUS 

ARIANNA per servire ancora meglio punti “strategici” dal 

punto di vista della frequentazione, specie di bambini e di 

anziani, raccogliendo a tale proposito le richieste di 

associazioni, enti, esercizi pubblici e altri soggetti 

interessati a collaborare con il Comune  

 

Agli interessati potrebbe essere richiesto di “garantire” 

l’acquisto di un certo numero di biglietti da distribuire ai 

propri Clienti, anche a prezzo agevolato o in combinazione 

con altre offerte, in “cambio” della fermata del BUS nei 

pressi della propria sede 

 

Per esempio: si potrebbe spostare il capolinea della linea 

VERDE Arianna da via 25 Aprile al piazzale del Club 

Giardino 

 

Saluti 
 
 

 
Roberto Benatti 


